
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 11 

 

 
OGGETTO:  Mozioni: Prot. 04/Pres/2015 – “Rafforzamento linea ferroviaria Trapani – Palermo 

Via Castelvetrano”; Prot. 18/Pres/2015 – “Revoca e/o annullamento Provvedimento 
Sindacale n. 131/2009”. 

 

L'anno duemilaquindici  il giorno dieci del mese di febbraio dalle ore 19,10 in poi in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

02/02/2015  n. 4282, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 17 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 29 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore  X 16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco X  17 STUPPIA Salvatore  X 
3 CAFISO Vincenzo X  18 BERTOLINO Tommaso X  
4 BARRESI Piero  X 19 VACCARINO Salvatore X  
5 PERRICONE Luciano X  20 SCIACIA Pietro  X 
6 VACCARA Antonino X  21 ADAMO Enrico X  
7 GIURINTANO Nicola  X 22 DI MAIO Giuseppe  X 
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 VARVARO Gaspare X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 BONSIGNORE Francesco X  
10 CALAMIA Pasquale  X 25 SALADINO Giacomo X  
11 LA CROCE Bartolomeo  X 26 ETIOPIA Giuseppa X  
12 ZACCONE Giuseppe X  27 PIAZZA Maurizio  X 
13 DI BELLA Monica  X 28 SILLITTO Maria X  
14 ACCARDO Gaetano  X 29 AGATE Vincenzo  X 
15 BERLINO Giuseppe X      
 
La seduta è pubblica ed in prosecuzione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 
 
 
 



IL PRESIDENTE 

alle ore 19,10 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la presenza 
di n. 17 consiglieri, giusto allegato “A”, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 
consiglieri: Curiale, Zaccone ed Etiopia. 
Il Presidente, introduce il quarto punto posto all’O.d.G.: “Mozioni: Prot. 04/Pres/2015 – 
“Rafforzamento linea ferroviaria Trapani – Palermo Via Castelvetrano”; Prot. 18/Pres/2015 
– “Revoca e/o annullamento Provvedimento Sindacale n. 131/2009” , dando lettura della 
proposta di deliberazione (all. B) ed invita il Consigliere Sillitto, prima firmataria, a dare 
lettura della mozione prot. 04/Pres/2015 (all. C). 
SILLITTO: Legge la mozione con prot.  n. 04/Pres/2015. 
Entrano: Di Bella, Sciacia e Barresi presenti n. 20. 
Apertosi il dibattito chiedono di intervenire: 
DI BELLA: Comunica che in data odierna è stata presentata una interpellanza al Ministro 
dei Trasporti da parte del Segretario Regionale del P.D. Raciti e dell’On. D’Alia 
sull’argomento in oggetto e ciò a dimostrazione che l’attenzione sulla vicenda del trasporto 
ferroviario in Sicilia è alta, sperando che si possa tornare a parlare di un potenziamento di 
tale settore in Sicilia. 
VACCARA: Condivide in toto la mozione e dichiara che c’è da diversi anni un dibattito  
sull’importanza di questa tratta ferroviaria, sia dal punto di vista turistico, che sociale. 
Ritiene opportuno un investimento di Trenitalia per l’ammodernamento ed il raddoppio 
della tratta in questione ed invita il Sindaco a farsi promotore di tale iniziativa con gli 
interlocutori di Governo del suo Partito. 
Entrano: Calamia e Piazza presenti n. 22. 
BONSIGNORE: Condivide in pieno la mozione e ricorda a tutti che nella scorsa legislatura 
ci fu un Consiglio Comunale aperto con all’Ordine del Giorno l’argomento in oggetto e la 
partecipazione del Sindaco di Mazara del Vallo Cristaldi, che auspicava la chiusura della 
tratta ferroviaria in questione, ma la sua proposta non passò. Auspica che la tratta 
ferroviaria venga rinforzata, per garantire la fruizione a tutti i pendolari  ed anche per un 
maggior sviluppo del turismo nel nostro territorio. 
D’ANGELO: Si complimenta con i Consiglieri firmatari della mozione in oggetto e ricorda 
che, in qualità di componente della I Commissione, si è occupato per diversi anni e 
diverse volte del P.R.G., nel quale è stata inserita la tratta ferroviaria  Castelvetrano – 
Trapani come metropolitana di terra, proponendo il raddoppio della linea a fini turistici e 
sociali e tale progetto faceva parte del Piano Strategico ai tempi del Sindaco Pompeo. 
Dichiara che il suo Gruppo Consiliare appoggerà tale iniziativa, anche interessando i suoi 
riferimenti politici. 
LO PIANO RAMETTA: Sposa la mozione in oggetto e ritiene che il Sindaco si debba 
adoperare in tutti le sedi competenti per sponsorizzarla, cercando di intercedere con 
Trenitalia per farle potenziare la tratta ferroviaria Castelvetrano – Palermo, che è rimasta 
la stessa da trent’anni a questa parte, con tempi di percorrenza biblici. Anticipa il voto 
favorevole del suo Gruppo Consiliare. Entra Agate presenti n. 23. 
SALADINO: Ritiene pienamente condivisibile la mozione in oggetto, perché il nostro 
territorio paga lo scotto di una arretratezza infrastrutturale, che cozza con quella che è una 
vocazione turistica palesemente riconosciuta da tutti. Dichiara che è diversi anni che si 
lotta per avere un ammodernamento della tratte ferroviarie in oggetto ed anticipa che il 
suo Gruppo Consiliare voterà favorevolmente la mozione ed appoggerà tutte le iniziative 
che l’Amministrazione intraprenderà in tal senso. 
VACCARINO: Condivide in toto la mozione, ritenendo il trasporto su linea ferrata 
indispensabile per un territorio a vocazione turistica come il nostro  ed auspica che ciò 
possa avvenire anche inserendo tale obiettivo nel  P.A.E.S., al fine di accedere a 
finanziamenti e ridurre le emissioni di CO2 nell’ambiente. Anticipa il voto favorevole del 
suo Gruppo Consiliare. 



SCIACIA: Condivide la mozione, perché ritiene che l’ammodernamento ed il 
potenziamento delle tratte ferroviarie in oggetto è fondamentale a fini turistici e sociali. 
Anticipa il voto favorevole del suo Gruppo Consiliare. 
AGATE: Manifesta  il suo apprezzamento per la mozione, in quanto il potenziamento e 
l’ammodernamento delle tratte ferroviarie in questione è vitale per lo sviluppo turistico del 
territorio e per la vita quotidiana dei pendolari, che fruiscono di tali tratte. Anticipa il voto 
favorevole del suo Gruppo Consiliare. 
CURIALE: Si congratula con i firmatari della mozione in oggetto ed anticipa il suo voto 
favorevole. 
Nessun altro avendo chiesto di intervenire, il Presidente mette in votazione la mozione 
prot. 04/Pres/2015, per appello nominale chiesto dal Consigliere D’Angelo. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Ad unanimità di voti resi, per appello nominale (all. D), da n. 23 consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
La mozione prot. 04/Pres del 13/01/2015 - “Rafforzamento linea ferroviaria Trapani – 
Palermo Via Castelvetrano“. 
Esce Barresi presenti n. 22. 
Il Presidente, invita il Consigliere Bertolino, primo firmatario, a dare lettura della mozione 
prot. 18/Pres/2015 - “Revoca e/o annullamento Provvedimento Sindacale n. 131/2009”  
(all. E). 
BERTOLINO: Legge la mozione prot. 18/Pres/2015. 
Escono: Berlino, Piazza, Bonsignore, Sciacia, D’Angelo, Perricone, Curiale e Varvaro 
presenti n. 14. 
Apertasi la discussione chiedono di intervenire: 
VACCARA: Ritiene che, considerando l’importanza della mozione in oggetto, l’assenza 
del Sindaco, del Dirigente Competente e della maggioranza in Aula, sia opportuno che il 
Consigliere Bertolino la ritiri e la ripresenti in Consiglio successivamente. 
CALAMIA: Considerato l’esiguo numero di Consiglieri presenti in Aula e l’importanza 
dell’argomento in oggetto, invita il Gruppo Consiliare firmatario della mozione a ritirarla e 
contestualmente il Presidente a convocare una Conferenza dei Capigruppo, con la 
presenza dell’Amministrazione e del Dirigente competente, per capire gli spazi di manovra 
possibili. 
Esce Cafiso, Presiede Martino presenti n. 13. 
BERTOLINO: Accetta la proposta dei Consiglieri Vaccara e Calamia sul ritiro della 
mozione, ma vuole ricordare a tutti che la stessa è stata ampiamente sviscerata col 
Dirigente competente e l’Amministrazione e già precedentemente ritirata. Auspica che il 
Presidente indica una Conferenza dei Capigruppo per ulteriori approfondimenti,  alla 
presenza dell’Amministrazione e del Dirigente competente, per permetterne la sua 
successiva ripresentazione in Consiglio, quindi ritira la mozione. 
PRESIDENTE MARTINO: Prende atto del ritiro della mozione e passa al punto 
successivo. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 
Consigliere Anziano 

f.to Martino 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                   f.to Vaccara                                                                      f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 


